
2021（令和 3）年度 第 2回通学路白線設置推進委員会 議事録 

 

開催日時：令和 4年 3月 20日(日)  10:00～10:40 

開催場所：中中村集会所 

出 席 者：推進委員：大宅、江口、鴈本 

     町内会 5役： 

宮﨑（会長）、岡田（副会長）、佐藤（会計）、春山（中・自治会長）、國本（庶務） 

：敬称略 

司  会：岡田（副会長） 

資  料：要望書案（地図含む） 

 

１、 町内会長挨拶 

 活動を開始後署名も集まってきましたので今後の段取りについて検討したいと思います。 

実現に向けご協力よろしくお願いします。 

 

２、協議事項 

（１）同意書回収状況報告 

  ・2月 13日に署名依頼文の配布を開始し 23日から回収を始めた。 

・3月 20日現在、沿線住民 50件中 46軒の同意または同意書を回収。（内 1件は口頭での同意） 

残り 4件は何度か訪問したが署名文書の回収は難しいと思われる。 

・意見としては総じて賛同の以降であり、速度制限や時間帯通行禁止などを希望する声もあった。 

（２）道路政策課との確認内容（3月 7日） 

・町内会要望案件として対応する。 

・要望書（写真、地図添付）及び同意書を道路政策課に提出すればよい。 

   → 令和 3年度中の提出としたい。 

（３）要望書検討（別紙） 

  ・記載順は日付、宛先（町田市長宛て、以下関連部署入れる）、提出者（中村町内会長名・押印不要）、

本文、添付書類リスト、とする。 

  ・本文の相手名は貴職とする。→ 市長以下関係者全員が対象。 

  ・「反対意見は無かった」という文言は入れないほうが良い。→後日、市の現場調査がある。 

   要望書には要望のみとすべき。 

 ・白線設置に伴う付帯工事事項は現地調査の際に提案する。 

通学路の表示も壊れているので修理をお願いする。速度制限の追加設置も必要。 

（４）今後の日程 

   要望書を年度内に提出。→ 3月最終週に町内会長、庶務とで市役所に提出に行く。 

 

３、その他 

  ・次年度以降も委員の皆様には引き続きご対応お願いします。 

 

 以上 


